

# **Musikverein Obertiefenbach zieht Bilanz**

## **Vorstand in seinen Ämtern bestätigt**

Der Musikverein Obertiefenbach hat in seiner Generalversammlung am 8. März 2014 Bilanz des Geschäftsjahres 2013 gezogen. Der 1. Vorsitzende Jürgen Zöller gab der Versammlung einen umfassenden Bericht über die Vereinstätigkeit im abgelaufenen Geschäftsjahr. Der Verein bestritt zahlreiche Auftritte und war Gastgeber bei diversen eigenen Veranstaltungen. Höhepunkt im abgelaufenen Geschäftsjahr war wieder das Oktoberfest, das als Veranstaltung organisatorisch wieder den gesamten Verein beansprucht und gefordert hat. Die Veranstaltung konnte mit großem Erfolg vor ausverkauftem Haus durchgeführt werden und ist mittlerweile ein Publikumsmagnet auch weit über die Grenzen Beselichs hinaus. Hier zeigt sich, dass der Verein mit seiner aufwendig geschmückten Festhalle und dem Auftritt von verschiedenen Blasorchestern den Nerv der Gäste trifft.

Musikalischer Höhepunkt war das Weihnachtskonzert am 21.12.2013 in der Pfarrkirche Obertiefenbach mit den Gastmusikern von Carpelius-Musica und Sexplosiv. Die eingehenden Spenden von 610 € wurden vollständig und ohne Abzug für die Sanierung des Betweges und die Kapelle an die Kirchengemeinde übergeben.

Neben diesen Veranstaltungen fanden auch wieder der Grilltag, die traditionelle Weihnachtsfeier und die Jahresabschlusswanderung statt. Der Vorsitzende betonte erneut die Wichtigkeit dieser Veranstaltungen zur Förderung des Gemeinschaftssinns und des Zusammengehörigkeitsgefühls. Jürgen Zöller bedankte sich noch einmal bei allen Helfern und Musikern für die geleistete Arbeit und richtete den Appell an die Versammlung auch bei künftigen Veranstaltungen tatkräftig anzupacken.

Auch der Kassenbericht weist eine positive Bilanz auf, trotz hoher Fixkosten für Dirigenten und Noten. Nach der Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes wurde dieser von der Versammlung einstimmig in seinen Ämtern bestätigt.

Im Anschluss ehrte der Musikverein die anwesenden Mitglieder Angela Müller und Thorsten Schenk für 25-jährige Mitgliedschaft. Zum Abschluss der Versammlung wies der Vorsitzende Jürgen Zöller auf das 50-jährige Vereinsjubiläum im Jahr 2016 hin, für das die Vorplanungen demnächst beginnen werden.



Der wiedergewählte Vorstand mit den Geehrten: v.l. Kai Müller, 1. Vorsitzender  
Jürgen Zöller, Angela Müller, Thorsten Schenk, Frank Sauer, Markus Orth